

猛暑日の中、みなとみらい地区を清掃しました!

「西区ごみゼロの日・横浜をきれいに!キャンペーン」に参加しました

横浜市西区役所は、西区が横浜市の玄関口であり、今年は、ラグビーワールドカップ2019™日本大会、令和2年度には東京2020オリンピック・パラリンピックが開催され、来街者が今まで以上に訪れることから、『きれいな街でおもてなし』することを目的に、『西区ごみゼロの日・横浜駅をきれいに!キャンペーン』を、5月25日(土)9時30分~10時30分に、横浜駅ビブレ前広場、横浜新都市ビル(そごう横浜)2階鐘の広場、みなとみらい本町小学校の3か所において、①清掃活動、②歩きたばこ防止啓発活動、③自転車等放置防止啓発活動、④落書き防止啓発活動を行いました。



当会も、こうした活動の趣旨を理解し参画する事とし、みなとみらい本町小学校の清掃活動に参加する事に致しました。当日は、北海道帯広市が気温39.5℃を記録するなど、記録的な猛暑日のなか、当会より71名が参加し清掃活動を行いました。

開会式が行われる10時30分には、日陰にいないと汗も出てくるような気温となったことから、寺岡西区長の気転で急遽屋内に変更して開会式が行われ、開会式も、寺岡洋志西区長の手短な挨拶と清掃活動などの説明、議員の紹介、全員による記念撮影が行われ、10時45分には清掃活動、啓発稼働にむけ出発しました。

当会は3班に分かれて清掃を行い、11時30分頃には、各班がタイムラグをおいて戻ってこられ、班ごとの記念撮影を行い、西区提供のお茶を頂き解散しました。参加された会員の方々も暑い

中で清掃活動をされましたが、特に、みなさん笑顔でゴミ袋をもち集合されました。

みなとみらい本町小学校の参加者は全体で106名でしたが、多くが当会の会員で、会場は当会のユニホームのブルーで埋まりました。

なお、みなとみらい地区のため、ゴミの量の少なく、また、休日とあって人通りも少なく啓発活動としても課題も残りましたので、参加頂きました会員の方々のご意見も頂きながら、区役所と話し合いも行なっていければと思います。猛暑日のなか、ご参加頂きました会員の皆様、本当にありがとうございました。



